

Upaya Meningkatkan Kesehatan dan Rehabilitasi Narapidana di Lapas Karanganyar

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID

Nov 9, 2023 - 20:02





CILACAP, INFO_PAS - Tim dari Direktorat Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi, melakukan kunjungan kerja yang penting ke Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memeriksa kondisi sarana dan prasarana di lapas ini, serta melakukan pantauan langsung terhadap kesehatan para warga binaan, Rabu (08/11/23).

Didampingi oleh Kasi Binadik Lapas Karanganyar, Bapak Sudiro, rombongan memeriksa setiap sudut lapas dengan seksama, memastikan bahwa semua fasilitas dan infrastruktur berfungsi dengan baik dan aman untuk digunakan. Tim melakukan pengecekan menyeluruh terhadap peralatan medis dan persediaan obat-obatan. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa klinik lapas siap dalam menyambut dan memberikan pelayanan kesehatan yang optimal bagi para warga binaan.

Selain itu, dr. Hety Widiastuti selaku Koordinator Perawatan Kesehatan Khusus dan Rehabilitasi juga melakukan pengecekan keperluan ruang klinik di dalam lembaga ini dalam rangka persiapan menyambut kunjungan dari Presiden Republik Indonesia. Mereka memahami betapa pentingnya kesiapan fasilitas kesehatan di dalam lembaga ini, terutama dengan kehadiran tamu sebesar Presiden. Beliau menyampaikan beberapa catatan untuk beberapa lokasi seperti triage dan kantor utama yang rencana akan digunakan sebagai lokasi transit dan ruang klinik untuk Presiden.

Direktorat Perawatan dan Rehabilitasi berkomitmen untuk memastikan bahwa narapidana mendapatkan perawatan yang baik dan fasilitas kesehatan yang memadai. Dengan kunjungan ini, mereka memastikan bahwa segala persiapan telah dilakukan dengan baik untuk mendukung kunjungan Presiden dan memastikan bahwa fasilitas klinik di Lapas Karanganyar siap untuk memberikan pelayanan yang diperlukan.

Kunjungan kerja ini tidak hanya sekedar pemeriksaan fisik, tetapi juga merupakan kesempatan untuk membangun kerjasama yang lebih erat antara Direktorat Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi dengan Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar. Keduanya bekerja sama untuk memastikan bahwa narapidana mendapatkan perawatan kesehatan yang layak dan berkualitas. Dengan sinergi antara pemerintah pusat dan lembaga pemasyarakatan di daerah, diharapkan tujuan pemasyarakatan yang lebih baik dan aman dapat tercapai.